

Phallussymbol

Als Phallussymbol bezeichnet man alle Gegenstände oder Dinge, die durch ihre Form oder allein durch den Ruf selbst, assoziativ an den männlichen Penis erinnern. Dabei kann es sich zum Beispiel um Bananen, Gurken, Spargel, Kerzen, Zucchini, Lutscher, Flaschen, Zigaretten oder Zigarren handeln.

Bei den Vulva-Symbolen handelt es sich um das weibliche Pendant, wie zum Beispiel Pflaumen, den Mund, Erdbeeren, Orchideen und eine Vielzahl von Blüten an sich. Die Zusammenführung solcher männlicher und weiblicher Gegenstände symbolisiert den Akt der Vereinigung der Geschlechter an sich wie zum Beispiel, wenn ein Schlüssel ins Schloss gesteckt wird, ein Schwert in seine Scheide eingeführt wird oder ein Stößel in ein Mörser gesteckt wird. Diese assoziativen Fantasien spiegeln sich oft in der Sexualität und ganz besonders in der Traumwelt wieder.

Quelle: www.axellauer.de

[...noch mehr Coming-out-Stories?](#)

[HIV-Test und Beratung?](#)

[Probleme mit Eltern, Schule und anderen Jungs?](#)

[Queeres Brandenburg auf Facebook!](#)

[gayBrandenburg - Das Portal für Lesben, Schwule, Bisexuelle & Trans*Menschen](#)

[Einen Platz auf dem gayBrandenburg- Wagen beim Berliner CSD?](#)
